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令和7年度 PTA会計予算案 補足資料 

 
令和7年度PTA会計予算案についてご説明いたします。 
 
　PTA活動は、コロナ禍において大幅に制限されたあと、徐々に活動を再開すると共に新しいPTA活動を模索しながら運
営をしてきたところです。そのため、コロナ禍前のような活動を目指すのではなく、今の時代にあったPTA活動を今後も指
向していく所存です。 
　令和7年度会計予算案については、ここ数年の収入超過を見直し、単年度の収支均衡を目指す予算案としています。
詳細については以下をご確認ください。 
 
◆収入の部 
会費収入 第3号議案が承認された場合、会費が年間2000円に変更されます。 

 
◆支出の部 
通信費 昨今の物価上昇を鑑み、役員・委員、係への通信費補助を増額しました。 
サークル費 サークル規約に則った今年度のサークル費を計上しました。 
卒業記念品代補助 固定額の補助については児童一人あたりの補助額に統合しました。また、昨今の物価上昇

によりアルバム代などが大幅に値上がりしているため、児童一人あたりの補助額を増額しま
した。 

印刷機購入準備金 前年度の積み増しができなかったため、今年度は2年分としました。 
備品購入準備金 前年度の積み増しができなかったため、今年度は2年分としました。 
周年行事準備金 前年度の積み増しができなかったため、今年度は2年分としました。 
翌年度活動費準備金 例年、年度末のゆうちょ銀行残高を昭和信用金庫に移し、年度当初に翌年度活動準備金を

ゆうちょ銀行に戻す運用をしていましたが、廃止しました。 
 
 

以上 
 


